

Mittwoch
13. Mai 2015
19:30 Uhr
 Schlosskeller
 Tiengen

Eintritt frei

Schüler- Konzert

Es spielen
 Schülerinnen/Schüler
 der Klassen:

Ulrike Schammler
Violine

Dorina Brutsche
 Nellia Pfeifer
Klavier

Ursula Blaschke
Blockflöte

Giulien Pop

Fagott

Klaus Siebold

Klarinette



Musik von:

*Einaudi, Paterlini, Mancini,
 Pfeifer, Mozart, Harrison,
 Haydn, Schuh, Koechlin u.a.*

Breitestraße 7, 79761 Waldshut-Tiengen
 Tel. 07741/833584
 www.musikschule-suedschwarzwald.de
 Mitglied im Verband deutscher Musikschulen



musikschule
 südschwarzwald



*Haben Sie Spaß an Musik und möchten die gesunde
 Wirkung des gemeinsamen Musizierens erleben?*

In diesem Kurs erleben Sie, wie Sie ganz ohne
 instrumentale Vorkenntnisse und ganz ohne Notenlesen
 gemeinsam, mit Freude und entsprechend Ihren
 Fähigkeiten musizieren können. Verschiedene
 Rhythmusinstrumente und Veeh Harfen sind vorhanden.

Frau Ingeborg Scheiner als erfahrene Musiklehrerin bietet
 dieses Pilotprojekt der Musikschule als Kurs mit zehn
 Einheiten in Lauchringen erstmalig an. Ein
 Unkostenbeitrag pro Einheit von 6€ wird erhoben.

Wann: Ab 13. 05. Mittwoch 10:30-11:30 Uhr

Wo: Konrad Adenauer Ring 12,
 Lauchringen

Für wen: Interessierte Personen ab 60 Jahren.
 Gerne können Sie auch zu zweit, in
 Begleitung mit Ihren Angehörigen
 und Freunden kommen.

**Anmeldung schnellstens an der
 Musikschule Südschwarzwald 07741 / 833 584
 Information Tel.: 07741/ 7843**



Sonntag, 10.05.2015 ab 13 Uhr im Familienzentrum

Veeh - Harfe

Der Traum vom gemeinsamen Musizieren
 von Menschen mit unterschiedlichen Begabungen
 und Fähigkeiten wird Wirklichkeit

Ansprechend in der Formgebung und bezaubernd
 im Klang bietet die Veeh - Harfe diese
 Möglichkeit, dass ohne Notenkenntnisse
 gespielt werden kann.



Jeder Mensch ist musikalisch und besitzt die
 Fähigkeit, Musik zu erleben und sich musikalisch
 auszudrücken.

Musizieren regt den Geist an und erfreut die Seele.
 Musizieren fördert die Gemeinschaft mit anderen,
 verschafft Lebensfreude, macht gute Laune und
 steigert somit auch die Lebensqualität.

Musik ist keine Frage des Alters

Kinder als Einstieg ins aktive
 Musizieren



Erwachsene, die gern allein oder
 gemeinsam mit Gleichgesinnten
 musizieren wollen

Ältere Menschen (Generation 50 + und älter)

Ein Unterlegblatt mit
 Noten in Schablone
 wird unterlegt und mit
 den Fingern angezupft,
 ein - oder zweistimmig
 oder mehrstimmig in einer
 Gruppe

